

COSECHA LAS ESTIMACIONES HABLAN DE UN AUMENTO DEL 14,9% ESTA CAMPAÑA

La especulación en los precios hace peligrar el cereal

El sector habla de incertidumbre y pide normalización en el importe final para acabar con los problemas

R. Abellán
C-LM

El precio a la baja del cereal es inviable para los agricultores. De ahí que desde la Coordinadora de Organizaciones de Agricultores y Ganaderos (COAG) se pida que se acabe con la especulación en los precios mediante su regulación de manera que el agricultor sepa de antemano el precio de su producto antes de la recogida de la campaña.

Para el responsable de cereal, José Alvaro Martínez, esta sería la mejor manera para acabar con la incertidumbre que sufre el sector. "Los agricultores no podemos estar así en el tema de precios y es preciso que se produzcan cambios en este tema en concreto", manifestó.

Martínez se muestra convencido de que "hay alguien que mueve los hilos y que hace que los precios caigan y es algo que no se puede consentir".

Estimaciones

Esta problemática viene empañar las buenas estimaciones de cosecha de cereales que hay para esta campaña, donde se espera sacar más de 20 millones de toneladas a nivel nacional, es decir, un incremento del 14,9% respecto al año anterior, donde la cifra final llegó a los 17,6 millones de toneladas. En este sentido, Martínez explicaba



El precio del cereal debe subir para hacer viable el producto.

CLASIFICACIÓN

El próximo día 1 de julio entra en vigor una nueva clasificación de trigo

que "de nada sirve que haya mucha cantidad si los precios no mejoran. Acabas saliendo igual que cuando se cosecha menos porque los precios son más altos".

PROBLEMÁTICA

El sector habla de una caída generalizada del consumo

En el caso del trigo blando, cuya producción representa un 26,9% del total producido en España, la cosecha estimada pasa de los 5 millones de toneladas. En

el caso del trigo duro, las estimaciones de producción no llegan al millón de toneladas.

En referencia a la cebada, el sector cree que habrá un incremento del 12,3% en relación al año pasado, pudiendo llegarse a los 8,95 millones de toneladas. El pasado viernes se decidieron en Cuenca los precios del cereal para toda España.

El próximo día 1 de julio entra en vigor el Real De-

creto sobre nueva clasificación de los trigos, de manera que es un buen momento para que los agricultores puedan clasificar y ordenar sus trigos con el fin de que puedan obtener un mejor rendimiento por su cosecha.

Pero si las estimaciones de cosecha para esta campaña son inmejorables, no lo son tanto en las cifras del consumo debido, en parte, al fomento del biodiésel.

CIUDAD REAL

Promoción de vinos de la D.O. Mancha

Eye
ALCÁZAR (CIUDAD REAL)

El pasado día 7 de junio un grupo de 11 bodegas acogidas a la Denominación de Origen La Mancha presentó sus vinos en Chicago, la tercera ciudad más poblada del país y centro de referencia para toda la zona de los Grandes Lagos, un lugar en el que no se habían centrado las presentaciones de vinos manchegos realizadas anteriormente, concentradas en la costa Este y, particularmente en Florida (Miami), Nueva York, Massachusetts (Boston) y Washington D.C.

La presentación tuvo lugar en el Centro de Arte East River y a ella acudieron alrededor de 80 importadores, distribuidores y representantes del sector Horeca, no sólo de Illinois, sino también de estados limitrofes, así como medios de comunicación especializados.

La degustación abierta estuvo precedida de un seminario impartido por el popular crítico de vinos Charlie Arturaola, quien comentó vinos 10 vinos (Luna negra Reserva 2005, Portento Syrah 2009, Casa Antonete Crianza 2005, Allozo Crianza 2007, Cuesta Colorá Tempranillo 2010, Casa Gualda Tempranillo 2009, La Villa Real Crianza 2008, Lamesta Roble 2010, Los Galanes Airén 2010 y Añil Macabeo 2010) ante un selecto grupo de 30 personas.

VISITA HAN VISITADO LA PROVINCIA DE TOLEDO

Representantes franceses se interesan por el aceite

Eye
TOLEDO

Miembros de la Cámara de Agricultura de la zona del Sena y Marna de Francia han visitado, acompañados por representantes de Asaja, la provincia de Toledo para conocer in situ el cultivo del olivar y el proceso de elabora-

ción del aceite de oliva.

El grupo, encabezado por el consejero de Agricultura de la Embajada francesa en España, Daniel Laborde, y el presidente de la Cámara de Agricultura, Pierre Cuyper, estuvo acompañado por la presidenta de Asaja de Toledo, Blanca Corroto, y por Ignacio López, responsable de Rela-

ciones Internacionales de la organización agraria a nivel nacional.

Los 24 componentes de la delegación francesa se desplazaron a Navahermosa, donde visitaron plantaciones de olivar y se les explicó desde los cuidados que precisa el olivar hasta las principales enfermedades que aquejan a



Representantes agrarios de Francia, interesado por el aceite.

este cultivo y los tratamientos aplicados. Después, se acercaron a la cooperativa de aceite "San Miguel", donde fueron recibidos por el presidente de la misma, Julián Sánchez, y pudieron conocer el proceso completo de elaboración y envasado del aceite.

Esta actividad se enmarca dentro de una serie de visitas programadas por la Embajada de Francia en colaboración con Asaja Nacional para estudiar y conocer diferentes tipos de cultivos.